

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Oktober dieses Jahres war ich Hauptschiedsrichter bei den europäischen Schachjugendmeisterschaften in Spanien.

Bei diesem Turnier waren drei Arten von digitalen Schachuhren in Gebrauch: eine spanische, die holländische DGT, und der SchachTimer „Silver“, der von Ihnen hergestellt wird.

Meine Mitarbeiter und ich waren alle sehr zufrieden mit Ihrer Schachuhr. Wir haben immer mit dem Modus 1:30h und 30 sec pro Zug gespielt und daneben haben wir die Uhr auch noch beim Blitzschach ausprobiert.

Auch hier gab es keine Probleme.

Auch die Kinder hatten keine Schwierigkeiten mit der neuen Uhr, obwohl viele Teilnehmer noch nie mit einer digitalen Uhr gespielt hatten.

Für die Arbiter war es sehr wichtig, dass man eine ganze Reihe Uhren gleichzeitig beurteilen kann: wer an der Reihe ist und ob alle Uhren laufen.

Der „Silver“ hat ein großes, senkrechtes Display, und deshalb keinen hinderlichen Lichteinfall. Die Leuchtdioden an beiden Knöpfen haben uns auch sehr gefallen. Außerdem ist es sehr einfach bei Strafzeitvergaben die Uhr wieder auf die genaue Zeit einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen,

**Johan Zwanepol**

Executive Director  
Stichting Schaak Groningen